

Darmstadt/Dieburg. Starke und Pfeffer mögliche SPD-Direktkandidaten

Die Pfungstädter Sozialamtsleiterin Astrid Starke und der Eberstädter Bezirksverwalter Achim Pfeffer sind als SPD-Direktkandidaten im Wahlkreis 50 im Gespräch. Die Entscheidung ist noch nicht endgültig, soll aber heute Mittag fallen. Zum Wahlkreis 50 gehören die Darmstädter Stadtteile Eberstadt, Bessungen und Heimstättensiedlung sowie die Landkreisgemeinden Mühlthal, Roßdorf, Ober-Ramstadt und Modautal. Die bisherige Direktkandidatin Dagmar Metzger tritt im wegen mangelnder Unterstützung nicht mehr an.

^e
25.11.2008